

Jaén 26 febrero 2023

Macarena Perán Quesada en calidad de Vicedecana de Relaciones Internacionales [VICMOV] informa a la Comisión de Garantía de Calidad [CGC] que cualquier incidencia relacionada con movilidad como cambio de contratos de movilidad, aumento o disminución del tiempo de estancia, incidencias varias debidas a retrasos en llegada de estudiantes, son comunicados puntualmente al DEC y a la Vicedecana con competencias en Títulos [VICTIT] correspondiente.

VICMOV informa de los resultados de cada convocatoria al DEC y los demás miembros del ED en las reuniones periódicas que se mantienen, informándose de esta forma quedando informado de esta forma vicedecana con competencias en Calidad [VICCAL].

A continuación, se detallan las incidencias más sobresalientes del periodo transcurrido desde el inicio del curso 2022-23 a la actualidad:

- La incorporación de la alumna de movilidad internacional Sofía Antonia Salamanca Angulo estudiante de enfermería procedente de la Universidad de Desarrollo de Chile. La cual informó de su deseo de realizar practicas clínicas en la UJA el 18 de noviembre. El DEC movilizó a los coordinadores de movilidad y se le pudo buscar y adjudicar plaza. La alumna ya se encuentra en Jaén cursando asignaturas del grado de Enfermería.
- La alumna griega ΛΙΝΑ ΚΟΥΡ, también informó fuera de plazo de su intención de realizar practicas clínicas en la FCS, se le buscó destino pero finalmente la alumna ha renunciado a su movilidad Erasmus + K107, aún cuando se le había conseguido destino adaptado a las fechas que solicitaba la alumna.
- La incorporación por procedimiento de urgencia de la alumna Stefany de Barros Camargo procedente de la Universidad Católica de Goiás (Brasil). Gracias a la gestión del DEC va a poder realizar un practicum comenzando en abril y el practicum extraordinario de junio/julio.

Macarena Perán Quesada  
VICEDECANA DE RELACIONES INTERNACIONALES